

Ballade poétique et musicale avec les frères Morvan

Loscouët-sur-Meu - 03 Novembre 2013



Les frères Morvan, lors du débat qui a suivi le film, dédié à leurs 50 années de scène, ont répondu aux questions, en toute simplicité et un humour qui a fait la conquête des spectateurs.

Le mois du film documentaire a débuté dans le Mené, samedi soir, au Loscouët sur Meu, par la projection d'un film, *Frères de chants*, un documentaire, réalisé par Jérémy Véron, à l'occasion des cinquante ans de scène des frères Morvan, Henri, Yvon et François.

Ce documentaire a offert aux spectateurs, une rencontre avec des personnages uniques, attachés à leur pays. Ils ont fait découvrir, au cours de cette soirée, l'univers rural du pays Centre-Bretagne. Une ballade poétique et musicale, en compagnie de ces frères de chant.

Les Morvan ne sont pas des stars, « **on était paysans et on est resté paysans** ». Ils sont avant tout agriculteurs et le souvenir de l'exploitation qu'ils tenaient en famille ressort dans chaque promenade dans la ferme, jusque dans l'ancienne maison familiale au sol en terre battue.

Les frères Morvan chantent toute l'année sur scène le kan ha diskan (chant à répéter). Un chant qu'ils connaissent depuis leur enfance et qui accompagnait autrefois les travaux des champs, transmis oralement de générations en générations. La fierté des frères Morvan est d'avoir recueilli les traditions orales du kan ha diskan, venues de leurs grands-parents et des parents.

Le débat qui a suivi a été très ouvert, Henri et Yvon Morvan, présents à cette projection, ont répondu en toute simplicité aux nombreuses questions avec un humour qui a fait la conquête des spectateurs.

Pour marquer la venue des frères Morvan, Christian Ollivier, maire, leur a remis la médaille d'honneur de la commune.